

Eugenia Mancilla apuntó al Servicio de Salud

## Gobernadora (s) explica qué pasa con terrenos para ampliar el hospital

Un reportaje publicado en el suplemento Análisis, del diario El Pingüino, dio cuenta de la demora en la compra de terreno para ampliar el Hospital Clínico de Magallanes, pese a que existen ofertas en los alrededores. La gobernadora subrogante, Eugenia Mancilla, pormenorizó en que “no hay ninguna demora. Nosotros recibimos un expediente con una propuesta. Dentro de sus prerrogativas, el

Gobierno Regional puede decidir dónde va a estar ubicado el Centro de Diagnóstico y Tratamiento. Hubo una propuesta que hizo el Servicio de Salud Magallanes que se levanta en la administración anterior”.

En 8 de junio pasado, el Servicio de Salud consultó al Gobierno Regional por esta propuesta. El GORE respondió el 28 de junio. Esa respuesta, contó Mancilla,

dio cuenta que “el GORE respaldaba absolutamente el proyecto de CDT, que forma parte de nuestro convenio de programación entre el GORE y el Ministerio de Salud, pero también se le dijo que esperábamos que el Servicio presente una iniciativa de inversión para etapa de diseño que incorpore la compra de terreno, que es mucho más eficiente que estar comprando el terreno de manera independiente”.

